
Bodas  de Oro Facultad de Medicina USAL 

 

Es para mí un honor recibir a los egresados que cumplen las Bodas de Oro de su graduación como 

médicos, año 1973 de nuestra Facultad de Medicina Quiero agradecerles el haber venido hasta 

aquí, poder reunirnos y recibirlos en nuestra Facultad. Es este un momento de gran emoción poder 

encontrarse con colegas que no hayan visto durante un largo tiempo y poder recordar además 

compañeros y Profesores de aquellos momentos vividos. Sé que un grupo grande de ustedes se 

siguen encontrando y disfrutando entre amigos.   

 

Han pasado ya 50 años desde aquel día en el que se abrieron las puertas del tan querido Colegio 

del Salvador, que los recibió siendo muy jóvenes con toda una vida personal y profesional por 

delante y que los convoca hoy acá en esta nueva y moderna Facultad de Medicina. 

 

A lo largo de estos años, hemos formado generaciones de médicos comprometidos con el cuidado 

de la salud y bienestar de nuestros pacientes. La Facultad de Medicina ha sido un lugar de 

conocimiento con investigación docencia y extensión a la comunidad tres pilares que intentamos 

intensificar cada día. 

 

No se entiende una facultad que no haga docencia, investigación y transferencia a la comunidad 

con actividades de extensión, es la forma de crecer y dar respuesta a nuestra sociedad que tanto lo 

necesita. 

 

Es el momento de “Recordar “y dice el diccionario de la lengua española es traer algo a la memoria, 

pero es sin duda devolver al corazón todas sus vivencias.  

 

Haciendo un poco de historia La Universidad fue fundada en el año 1956 por los Jesuitas en aquel 

momento el Padre Quiles, desde el año 1975 la Universidad pasó a manos de una Asociación civil 

Universidad del Salvador, pero con el compromiso como comunidad educativa, académica y 

evangelizadora en la tarea de seguir releyendo y trabajando las “Carta de Principios” que Jorge 

Bergoglio, hoy Papa Francisco, escribió y legó a la universidad. que son tres lineamientos: lucha 

contra el ateísmo, retorno a las fuentes, universalismo a través de las diferencias.  

 

En el año 1987 la Facultad de Medicina se muda a Tucumán y Callao, estando en ese lugar hasta 

2019 que se decide ampliarse y trasladarse al actual lugar que estamos hoy. 

 

Fue evolucionando desde lo edilicio con aulas cómodas y extensas con todo  el piso 12  para la  

investigación. Se firmó en el 2022 un Convenio con el Instituto Milstein que lo conforman la 

fundación Cassará y el CONICET, siendo sede de este Instituto en nuestra Facultad por lo que 

tendremos   un salto de calidad para seguir generando investigación para toda la Unidad 

académica. También tenemos un Área de Simulación en el piso 6to. que se encuentra en 

expansión. Una morgue totalmente nueva para cursar Anatomía en casi todas las carreras de la 

unidad , nuevos microscopios para Histología y un piso entero para las prácticas de las Ciencias de 

la Salud. 

 

Firmamos un Convenio con el Hospital Alemán como Hospital Universitario USAL en Agosto 2022 

donde se cursa parte de la materias de Medicina , ciencias de la salud y carreras de Especialización 



en la Escuela de posgrado Seguimos manteniendo los Hospitales Municipales como lugares de 

prácticas.  

 

Hemos creado varias especialidades ligadas a las residencias del hospital tal como sugiere CONEAU 

por la cantidad de horas teóricas y fundamentalmente prácticas que este sistema de formación 

tiene. 

 

No abandonamos nuestra raíz y nuestros principios en la buena relación médico / paciente y todo el 

humanismo Ignaciano que nos caracteriza. 

 

Cumplimos este año los 67 años de vida, somos la Facultad de Medicina junto a la UBA las más 

antiguas de la Ciudad. Nuestro lema Ciencia a la mente y Virtud al Corazón sigue siendo el que 

queremos inculcarles a nuestros alumnos. 

 

Seguimos formando profesionales con un espíritu Jesuita. La Pedagogía Ignaciana está inspirada 

por la fe. Pero incluso aquellos que no comparten esta fe pueden hallar expectativas válidas ya que 

la pedagogía que se inspira en San Ignacio es profundamente humana y consecuentemente 

universal. 

 

Hoy festejamos en esta Bodas de Oro no solo los logros de nuestra Facultad sino los de cada uno 

de ustedes que han llevado el nombre de la Facultad de Medicina de la Universidad del Salvador  

por todos los lugares de trabajo con su nivel académico, los valores humanos que nos llenan de 

orgullo y nos inspira a seguir adelante con nuestro trabajo. 

 

Tiene en este grupo un representante espacial el Dr. Carlos Celso que hasta el día de hoy sigue 

trabajando como si el tiempo no pasara en fisiología y en las medicinas 1, 2 y 3 con tantas  ganas y 

tanto amor por nuestra querida Facultad. También está su esposa que es Titular de 

Psiconeuroendocrino de la carrera. 

 

Nuestra Facultad de medicina mantiene su prestigio por sus docentes, por su personal no docente 

pero por sobre todas las cosas por ustedes los  graduados que son los embajadores de nuestro 

título de médico.  


